

TEMPS FORTS

LE CHANGEMENT COMMENÇAIT À L'ALPHA ▶

12 au 16 février, l'Alpha

Ateliers scientifiques et artistiques, expos, conférences, recueil de la parole citoyenne... se sont succédés autour de la transition énergétique, dans le cadre du futur Plan Climat Air Énergie Territorial (PCAET) de GrandAngoulême. Ces différentes animations avaient pour but de mieux comprendre comment notre relation à l'énergie agit sur le changement climatique et contribue de façon directe ou indirecte à des bouleversements planétaires. Alors le changement c'est quand ? C'est maintenant !

○ ○ ○



UNE SIGNATURE STRATÉGIQUE POUR L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR ET LA RECHERCHE SUR LE TERRITOIRE ▲

19 mars, GrandAngoulême

Jean-François Dauré, le président de GrandAngoulême, et Yves Jean, le président de l'Université de Poitiers, ont signé une convention de partenariat stratégique qui vise à renforcer la place de l'enseignement supérieur et de la recherche sur le territoire. L'engagement de GrandAngoulême, 226 650 € sur 3 ans, permettra de soutenir et renforcer l'offre de formation locale, de développer la recherche, l'innovation et la collaboration avec les entreprises, et de dynamiser la vie du campus.

○ ○ ○



DES BULLES DANS NOS PORTEFEUILLES ▲



21 mars, place du Palet, Angoulême

Un marché de producteurs et d'artisans, ainsi que de la musique, saluaient ce soir-là la naissance officielle de la Bulle, la monnaie locale charentaise créée par l'association Poivre MLC, grâce à l'implication de GrandAngoulême. Soixante-quatre mille bulles ont été imprimées - sept billets dessinés par les étudiants du BTS design du LISA. 53 professionnels se sont aujourd'hui engagés à accepter cette nouvelle monnaie (liste disponible sur www.monnaie-bulle.fr), et plus de 300 adhésions ont été enregistrées afin de l'utiliser.

○ ○ ○